

☆葛飾野高校野球部卒業生 **中日ドラゴンズドラフト1位指名**

ブライト健太選手が本校に来てくれました！！

中日ドラゴンズから令和3年ドラフト1位指名を受けた本校卒業生のブライト健太選手(現、上武大学4年生：外野手)が、12月11日(土)に葛飾野高校に来校してくれました！葛飾野高校時代から、とにかくバットを振っていたことや、バッティングの技術面の他、相手投手との対戦における考え方や心構えなどもアドバイスしていただきました。その中で最も印象に残ったのは「素晴らしいピッチャーに対しては、打ってやる！というよりもこんないいピッチャーから打てたらラッキーと考えて対戦を楽しむこと」という言葉でした。また、「信じれば夢は叶う。成長するタイミングはそれぞれ違うので、努力を継続し、自分が自分を信じるのが大切」という言葉もいただき、「都立初の甲子園1勝」への気持ちを新たにしました。野球部として祝福と期待のメッセージカードを贈りました。1時間ほどでしたが、憧れの先輩、目標の先輩との貴重な時間を過ごすことができ幸せでした。ブライト先輩、大変な世界ですが、躍動するプレーを後輩一同期待しています！！



☆ 葛飾野高校野球部卒業生 **上武大学 ブライト健太選手**

中日ドラゴンズからドラフト1位指名!! ☆

本校卒業生のブライト健太選手(現、上武大学4年生：外野手)が令和3年10月11日に行われた、プロ野球ドラフト会議で、中日ドラゴンズから1位指名を受けました。

都立高校出身者でドラフト1位指名を受けるのは2016年にロッテから1位指名を受けた佐々木千隼投手(日野高校→桜美林大学)以来二人目で、**野手としては史上初**です。

現在は強肩、俊足、さらに長打も打てる強打者として評価されています。高校時代もホームランを打てる打者として注目されていました。しかし、大学3年生までは、公式戦出場のチャンスは非常に少ないようでした。その間に体力面、技術面、そして人間力でも地道な努力を続け、今年、大きく花開きました。全日本大学選手権大会という大舞台でも力を発揮した強いメンタルをもち、そして、これからさらに成長する要素もたくさん感じられます。

来年以降の、中日ドラゴンズでのブライト選手の活躍に、大きな期待をもって、盛大に応援しましょう！



↑日刊スポーツ 令和3年10月12日付

頑張れ！ブライト先輩！



↑朝日新聞 令和3年10月12日付